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Convocação de Acionistas
Pela presente ficam Vossas Senhorias convidados a se reunirem emAssembleia Geral
Extraordinária, na modalidade presencial, a ser realizada na sede da Empresa, Av.
Ernesto Neugebauer nº 1985, 6º andar, nesta cidade de Porto Alegre, às 14h do dia 21
de março de 2025, a fim de deliberarem a respeito da seguinte ORDEM DO DIA:

1) Extraordinariamente:

1.1) Eleição de membro do Conselho Fiscal; e,

1.2) Eleição de membro do Conselho de Administração.

NOTA:

- O acesso aos documentos estará disponível na sede da empresa, assim como por
via eletrônica, facultada a consulta ao Processo Administrativo SEI / TRENSURB nº
0000958.00000401/2025-17, mediante cadastro para acesso disponibilizado a partir
de solicitação de “Acesso para Usuário Externo”, no site oficial da TRENSURB –
link: https://sei.trensurb.gov.br/sei/controlador_externo.php?acao=usuario_externo_
logar&id_orgao_acesso_externo=0.

Porto Alegre, 21 de fevereiro de 2025
MARIANA MOYA DE OLIVEIRA

Presidente do Conselho de Administração
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Aulas sãomantidas, apesardocalor
Escolas, porém, poderão solicitar eventuais suspensões às CREs, que irão analisar os pedidos

A
s aulas estão mantidas
para 700 mil alunos de
2.320 colégios da rede
estadual do RS, mesmo

com a previsão de continuidade
do calor extremo nos próximos
dias. As escolas, porém, terão
autonomia para solicitar even-
tuais suspensões junto às Coor-
denadorias Regionais de Educa-
ção (CREs), que irão analisar os
pedidos. O acordo foi firmado
em reunião realizada ontem no
Centro Administrativo de Contin-
gência, em Porto Alegre, entre
as secretarias estaduais da Edu-
cação (Seduc) e Obras Públicas
(SOP) e a diretoria do Cpers Sin-
dicato, que representa os profis-
sionais da Educação.

RECOMENDAÇÕES. “As análi-
ses serão feitas caso a caso”,
disse a titular da Seduc, Raquel
Teixeira, em coletiva de impren-
sa junto à secretária da SOP,
Izabel Matte, logo após o encon-
tro entre as partes. De acordo
com ela, “algumas escolas estão
bem e preparadas” para lidar
com a onda de calor extremo,
enquanto “uma minoria está em
situação mais precária”. Refor-

çou ainda que o Estado encami-
nhou na semana passada um ofí-
cio aos gestores escolares com
recomendações sobre como
atuar com as altas temperatu-
ras, entre elas, a possibilidade
de modificação dos horários de
entrada e saída dos alunos.

Sobre aulas remotas, desta-
cou que “não parece ser o caso
agora”, pois nem sempre os alu-
nos têm condições. “Temos pla-
nos para todas as situações

emergenciais”, salientou. De
acordo com Raquel, o diálogo
com o Cpers foi “respeitoso” e
“todas as reivindicações foram
ouvidas”, embora tenha reconhe-
cido haver “divergências”.

A secretária da Educação
afirmou que os recursos do pro-
grama Agiliza Educação, que se-
gundo o governo totalizam R$
503 milhões, sendo R$ 180 mi-
lhões repassados em dezembro
de 2024, a fim de garantir a pre-

paração para o ano letivo, po-
dem ser utilizados para a com-
pra de itens “mais imediatos”
para minimizar os efeitos do ca-
lorão, tais como ventiladores, ar
condicionados e bebedouros.
“Esta não é a primeira onda de
calor e não será a última. É a
realidade ambiental que cons-
truímos para nosso planeta”. Já
conforme Izabel, o governo traba-
lha para resolver problemas de
infraestrutura em cerca de 800
colégios estaduais, principalmen-
te relacionados à rede elétrica.

FISCALIZAÇÃO. A presidente
do Cpers, Rosane Zan, salien-
tou, na sequência da reunião, a
importância de o Estado ter pro-
tocolo em situações de altas tem-
peraturas. Segundo ela, a fiscali-
zação vai prosseguir. “A educa-
ção não pode ser feita em um
ambiente insalubre, ou teremos
situações como as que acontece-
ram em Santa Maria”, disse. Na
segunda-feira, ao menos cinco
alunos do Colégio Estadual Ma-
noel Ribas, no município da Re-
gião Central, foram levados pa-
ra atendimento médico após pas-
sarem mal por conta do calorão.

Através da Operação Dever
de Casa, a deputada Sofia Cave-
don, vice-presidente da Comis-
são de Educação da Assembleia
Legislativa, visitou escolas na
zona sul do RS, que se encon-
tram em estado crítico para o
início das aulas, especialmente
frente às temperaturas altas.
"Cobraremos providências do go-
verno do Estado", adiantou ela.

Em Pelotas, segundo Sofia, o
Colégio Estadual Félix da Cu-
nha está com a obra parada des-
de outubro de 2024, depois de
ter ficado interditado durante
anos. Na EEEF Visconde de Sou-
za Soares, desde o incêndio no
ano passado, a cozinha e o refei-
tório continuam inutilizados.

Em Arroio Grande, a deputa-
da participou de Audiência Pú-
blica que discutiu a situação es-
trutural das escolas estaduais
20 de Setembro – que sofre com
problemas na rede elétrica e no
telhado – , e Instituto Aimone
Soares Carriconde, que teve pré-
dios interditados devido a racha-
duras nas paredes, foi restaura-
do, mas segue com problemas.

E, em Capão do Leão, ela co-
nheceu o terreno destinado à
EEEM Jardim América. "Em
2024, visitamos a comunidade
escolar e vimos de perto as difi-
culdades enfrentadas pelos estu-
dantes alojados em uma escola
municipal sem estrutura adequa-
da, mesmo já existindo o terre-
no e o projeto para a sua cons-
trução, mas até agora nada foi
feito”, observou a deputada.

Escolas revelam
dificuldades

Secretárias deObras, IzabelMatte, e Educação, Raquel Teixeira, garantemaulas

CAMILA CUNHA

ENSINO

n O Conselho Regional de Medici-
na do Estado do RS (Cremers) in-
gressou, na Justiça Federal, com
uma ação de “obrigação de fazer”,
com pedido de tutela de urgência,
contra a União. O objetivo é ga-
rantir o acesso público e a divul-
gação de documentos referentes
a processos administrativos que
autorizam o funcionamento de
novos cursos de Medicina. Segun-
do a petição, o acesso aos dados
é indispensável para que o Cre-
mers possa fiscalizar adequada-
mente os locais de prática médica.

n Já está disponível a lista de es-
pera do Fundo de Financiamento
Estudantil (Fies), referente ao 1°

semestre/2025. O período de con-
vocação por meio da lista de es-
pera se estende até as 23h59min
do dia 9/4. A seleção considera a
ordem de classificação dos candi-
datos, conforme notas obtidas no
Exame Nacional do Ensino Médio
(Enem), a partir de 2010. Para
conferir a lista, o candidato deve
entrar no Portal Único de Acesso
ao Ensino Superior utilizando a
senha da plataforma Gov.br.

direto ao ponto

Medicina: Cremers quer
fiscalizar novos cursos

Lista de espera do Fies
já pode ser consultada

ensino@correiodopovo.com.br
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